## ACTA REUNION DE DIRECTORIO

En la Ciudad de Mendoza a los veintinueve días del mes de Septiembre de 2022, siendo los 14.00 hs, en la sede del Colegio se reúne el Honorable Directorio de este Colegio de Ahogados y Procuradores de la Primera Circunscripción Judicial de Mendoza presidido por la Dra. Andrea MATURANA, en su calidad de Presidente, los Dres. Guiliano LO BELLO, Maria Angeles DE BLASIS y Maria Paula CROATTO MASSI, Tomas REYNAUD, titulares y el Dr. Gustavo AWAD vocal suplente. Encontrándose el número de miembros que requiere el quórum para sesionar, se declara abierta la sesión pasándose en tal sertido a considerar el siguiente Orden del Día: 1) El Dial.Com, Contenidos Jurídicos, por intermedio del Ejecutivo de Ventas, Sr. Carlos Jerez invita a reunirse con autoridades el dia 29 de Octubre, en ocasión de encontrarse en la Ciudad a los fines de generar algún tipo de Convenie en beneficios de los matriculados,2) La Dra, Emilia Abrahem, colicita se ratifique el desistimiento del Recurso de Apelación por las razones que explica. 3)La Comisión de Derecho Animal solicita autorización para participar el V Encuentro de Abogados en Derecho Animal a realizarse los días 4 y 5 de Noviembre de 2022 en la Provincia de Neuquén, solicitan autorización para la utilización del logo institucional, banner y financiamiento económico que por Reglamento corresponda a la Comisión. Adjuntan Invitación formulada por el Colegio de Abogados de Nevavón, 4) a Dra, Marina Verónica Duarte, Martin Gustavo Benelbaz y Ariel Croceri solicitan la devolución de lo abonado por las tarjetas de ingreso a la Fiesta de la Abogacia, por las razones que ponen en conocimiento. 5) El Dr. Juan Mauricio Barressi Bertarini, solicita la devolución del importe por Derecho Fijo por haber incurrido en error involuntario.6) La Comisión de Derecho Laboral solicita que a los fines de realizar actividades académicas solicita la reserva del salón del Colegio los días 13 y 14 Octubre del corriente en horario de la tarde para la exposición de temas diferentes a lo que refiere "Acciones Judiciales tendientes a la protección del crédito laboral". Acompaña formulario de estilo. Solicitan además, en procura de la realización del próximo Congreso Nacional de Derecho Laboral, a realizarse los días 19 y 21, acceso a un salón de mayor espacio y gastos. 7) Los Dres. Pablo Daniel Profetto, Matr. 9847 y Osvaldo Daniel Torres, con matrícula en trámite, solicitan la incorporación a los puestos vacantes de Abogados Ad-Hoc. 8) El Consejo de Ciencias Económicas con motivo en encontrase en la organización del Ciclo de Actualizaciones de Sindicatura Concursal solicita apoyo publicitario. 9) FACA, notifica los valores de la Tercera Subcuota, 10) Defensoría General de la Nación informa "Concurso para cubrir el cargo de Defensor Público Oficial ante los Tribunales Orales en lo Criminal Federal de la Plata Nº 2. 11) La Comisión de Derecho Tributario selicita autorización para la realización de la actividad "Blanqueo de Capitales para la Construcción. Beneficios tributarios y Penales." a realizarse el día Martes 18 de Octubre de 17 a 18. 30 por plataforma virtual. 12) La Suprema Corte de Justicia, netifica la Acordada Nº 30.692. Puesto a consideración del Directorio, se aprueba el Orden del Día y se procede para dar tratamiento a enda punto en particular: 1) El Dial.Com, Contenidos Jurídicos, por intermedio del Ejequtivo de Ventas, Sr. Carlos Jerez invita a reunirse con autoridades el día 25 de Septiembre, en

10100 Garios Jerez invita a reunirse con

Jan ?

ocasión de encontrarse en la Ciudad a los fines de generar algún tipo de Convenio en beneficios de los matriculados. En este estado el Dr. Tomas Reynaud toma la palabra y luego de haber mantenido una reunión con el Ejecutivo de Venta pone a disposición dos ejemplares, Prueba Digital de Horacio Granero y Derecho Procesal Electrónico Práctico de Carlos E. Camps. Puesto a consideración se agradece el aporte realizado, se incorpore a la biblioteca del Colegio. 2) La Dra. Emilia Abraham, solicita se ratifique el desistimiento del Recurso de Apelación por las razones que explica. Toma la palabra la Dra. Andrea Maturana y explica las razones de la procedencia del desistimiento del Recurso de Apelación incoado en virtud de los autos Nº 268.418 caratulados: "Jacky Carolina c/Colegio Abogados y Proc. Mza,p/Daños Derivados Género" originarios Segundo Juzgado de Gestión Asociada, Primera Circunscripción Judicial, lo que puesto a consideración de los miembros presentes se ratifica los términos expuestos en el escrito que se tiene a la vista. Notifiquese a la profesional. 3) La Comisión de Derecho Animal solicita autorización para participar el V Encuentro de Abogados en Derecho Animal a realizarse los días 4 y 5 de Noviembre de 2022 en la Provincia de Neuquén, solicitan autorización para la utilización del logo institucional, banner y financiamiento económico que por Reglamento corresponda a la Comisión. Adjuntan Invitación formulada por el Colegio de Abogados de Neuquén. Puesto a consideración la nota presentada autorícese a la utilización del logo institucional, banner. En atención al pedido de financiamiento económico y en consideración a la situación económica financiera del Colegio, a la fecha no se están disponiendo de fondos para tales eventos. Notifíquese por intermedio de la Coordinadora Académica. 4) La Dra. Marina Verónica Duarte, Martin Gustavo Benelbaz y Ariel Croceri rolicitan la devolución de lo abonado por las tarjetas de ingreso a la Fiesta de la Abogacia, por las razones que ponen en conocimiento. En atención al pedido se encomienda a Gerencia la develución del importe requerido a la cuenta denunciado para su reintegro. Notifiquese e Gerencia 5) El Dr. Juan Mauricio Barressi Bertarini, solicita la devolución del importe por Derecho Fijo por haber incurrido en error involuntario. A tenor de la petición formulada y frente a las explicaciones brindadas, procédase a la devolución del importe solicitado. Notifíquese a Gerencia. 6) La Comisión de Derecho Laboral solicita que a los fines de realizar actividades académicas solicita la reserva del salón del Colegio los días 13 y 14 Octubre del corriente en horario de la tarde para la exposición de temas diferentes a lo que refiere "Acciones Judiciales tendientes a la protección del crédito laboral". Acompaña formulario de estilo. Solicitan además, en procura de la realización del próximo Congreso Nacional de Derecho Laboral, a realizarse los días 19 y 21, acceso a un salón de mayor espacio y gastos. Puesto a consideración de la presentación realizada por la Comisión de Derecho Laboral, se autoriza a la realización de las Jornadas previstas para los días 13 y 14 de Octubre del corriente. Respecto al pedido del dinero a fines del pago de la cena para el cierre del taller se autoriza al pago de la cena de los dos disertantes por lo que deberán acompañar factura correspondiente. Notifiquese por intermedio de la Coordinadora Académica. En atención al pedido de espacio y gastos para la realización del Congreso Nacional de Derecho Laboral, encomiéndese a la Dra. Maria Angeles De Blasis para su determinación. Notifiquese por intermedio de la Coordinadora Adadémica. 7) Los Dres.

MATINOS 1

dest-

Pablo Daniel Profetto, Matr. 9847 y Osvaldo Daniel Torres, con matricula en trámite, solicitan la incorporación a los puestos vacantes de Abogados Ad-Hoc. En consideración a lo peticionado por lo profesionales, y en razón a no contar con el registro de referencia, se deberá concurrir por la vía correspondiente. 8) El Consejo de Ciencias Económicas con motivo en encontrase en la organización del Ciclo de Actualizaciones de Sindicatura Concursal solicita apoyo publicitario. Puesto en consideración de los miembros presentes, se aprueba por unanimidad el apoyo publicitario al Consejo de Ciencias Económicas peticionado. Encomiéndese a Prensa a realizar las publicación correspondiente previo a la obtención del flyres para su publicación. Notifiquese. 9) FACA, notifica los valores de la Tercera Subcuota. Téngase presente y encomiéndese a Gerencia el pago de la misma. Notifiquese. 10) Defensoría General de la Nación informa "Concurso para cubrir el cargo de Defensor Público Oficial ante los Tribunales Orales en lo Criminal Federal de la Plata Nº 2. Publíquese. 11) La Comisión de Derecho Tributario solicita autorización para la realización de la actividad "Blanqueo de Capitales para la Construcción. Beneficios tributarios y Penales." a realizarse el día Martes 18 de Octubre de 17 a 18. 30 por plataforma virtual. Autorícese y Publíquese. Notifiquese por intermedio de la Coordinadora Académica. 12) La Suprema Corte de Justicia, notifica la Acordada Nº 30.692. Téngase presente y publiquese. Notifiquese a Prensa. En este estado el Dr. Tomas Reynaud pone a disposición dos ejemplares, Prueba Digital de Horacio Granero y Derecho Procesal Electrónico Práctico de Carlos E. Camps. Puesto a consideración se agradece el aporte realizado, se incorpore a la biblioteca del Colegio. A continuación sin nada más que tratar se da lectura y se aprueba la presente siendo las 16.00 hs. dándose por finalizada----